

# Danramil 12/Mranggen Hadiri Undangan Haflah Khotmil Qur'an

**Agung widodo - DEMAK.PRESS.WEB.ID**

Feb 27, 2024 - 18:04



*Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo menghadiri undangan acara Khotmil Qur'an Pondok Pesantren Roudlotul Muttaqin bertempat di halaman Komplek Pondok Pesantren Roudlotul Muttaqin Rt 12 Rw 06 Desa Bandungrejo Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak*

DEMAK - Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo menghadiri undangan acara Khotmil Qur'an Pondok Pesantren Roudlotul Muttaqin bertempat di halaman Komplek Pondok Pesantren Roudlotul Muttaqin Rt 12 Rw 06 Desa Bandungrejo

Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Senin malam (26/02/2024).

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, KH. Anwar Zahid, Ketua Yayasan Roudlotul Muttaqin KH. Miftahul Huda, M.Ag., Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo, Kapolsek Mranggen di wakili Kanit Binmas Aiptu Sony Murtadho, Ketua Panitia Ahmahmad Khabib, Tokoh agama Tokoh masyarakat dan 1.00 jamaah

Danramil 12/Mranggen dalam sambutannya mengatakan, “Keberkahan saat Khatam Al-Qur'an bukan hanya bagi pembacanya saja tetapi juga bagi semua yang menghadirinya, sebaiknya jangan sampai kehilangan kesempatan yang sangat berharga ini dan manfaatnya untuk memohon kepada Allah SWT atas segala sesuatu yang kita inginkan”, terangnya.

Danramil juga mengaharapkan kegiatan Khotmil Qur'an bisa membantu upaya menyelamatkan generasi muda dari perbuatan yang tidak baik, dengan memakmurkan masjid, terutama para Kyai, para Ta'mir, dan para Khotib bisa melakukan kegiatan-kegiatan memakmurkan masjid dengan membentuk organisasi Remaja Masjid. Kami mengajak agar para orang tua memperhatikan pendidikan agama, akhlak dan budi pekerti kepada anak-anaknya.

“Dalam mendidik anak apalagi di masa modern ini, kita sebagai orang tua harus memberikan pendidikan agama secara kontinyu agar akhlaknya baik. Orang tua dalam mengarahkan anak-anaknya agar lebih disiplin dalam bidang agama terutama agar tidak terjerumus ke hal-hal yang tidak baik”, pungkas Danramil. (Pendim0716).